

令和2年8月25日（火）

保護者各位

社会福祉法人 浅沼福祉会 中殿こども園

運動会の開催について

拝啓

残暑の候、ますますご健勝のこととお慶び申し上げます。また、日ごろより中殿こども園の運営方針に格別のご配慮を賜り感謝申し上げます。

長かった梅雨がやっと明けたら途端に猛烈な暑さとなり、コロナ対策のマスクや換気もしなくてはならず、今年の夏はいろいろな意味で例年以上に暑さを感じていることとお察し申し上げます。

さて、この度、運動会を下記の日程にて開催する運びとなりました。

ただし、協議を重ねた結果、**3歳以上の園児（ほし・にじ組）**限定の開催とさせていただきます。

まだまだコロナ感染が広がる中、園としては皆様の健康を第一に考え、密の状況を少しでも緩和できるように努め、安全に開催することが先決であるという考えに至りました。

園としても通常通り開催できないことに、大変もどかしく残念である思いが日々交錯しております。

職員も園児たちが運動会本番に向けての練習の過程での成長、運動会後のまた大きく成長した姿を見れることは、大きな楽しみとこの上ない喜びがありますので、大変残念に考えています。

中殿こども園としては、このような方法で開催することになりましたが、中津市での保育園・こども園各園で考えや方針も違いますが、全般的には工夫を施し短縮して行われることが多く、それが共通認識の流れになっているように感じます。

保護者様（つくし・れんげ・たんぽぽ組）におかれましては、全てに納得できない部分も当然あるやもしれませんが、このような社会情勢、園としての苦渋の選択を考慮していただき、何卒ご理解を賜りますようお願い申し上げます。

また、当日は家庭保育（つくし・れんげ・たんぽぽ組）をお願いいたします。それぞれ都合がおありだとは思いますが、ご協力をお願い申し上げます。

まだまだ暑い日がしばらく続くと思われませんが、熱中症等にも十分留意され、どうかお気を付けてお過ごしください。

今後とも行事に関しては、何らかの制限を余儀なくされる場面も出てくると思われれます。園としては皆様の健康を第一に考慮し最大限できる限りの対策をして行っていきたいと考えておりますので、決定に関してこれまで相変わらずのご理解をよろしくお願いいたします。

最後になりますが、来年は少しでもコロナ感染症が収束し、皆様が不安のない状況で開催できることを切に願っております。楽しみにお待ちしております。

敬具

記

日時 令和2年10月10日（土）【延期の場合10月14日（水）】
場所 中殿こども園 園庭（中殿町3丁目17-1）

以上